

**Lattner,
Heilbronn**

Ausstellung in Berlin

www.lattner.de

Der Heilbronner Lichtbildner Bernhard J. Lattner rückt im Juli mit einer Ausstellung in der Landesvertretung Baden-Württemberg Industriearchi-

tektur aus der Region Heilbronn-Franken ins rechte Licht. Im Februar werde mit dem Fotoshooting begonnen, 15 Objekte sollen gezeigt werden. Die Ausstellung ist dabei auch Teil der Stallwächter-Party, mit der sich die Region in diesem Jahr in Berlin präsentieren wird.



Bernhard Lattner setzt in Berlin die regionale Industriearchitektur ins rechte Licht
Bild: Lattner

**Philipphaus,
Untermünkheim**

Fertighauspreis

www.philipphaus.de

Die Baukunst Philipphaus GmbH hat den Fertighauspreis "golden cube 2008" erhalten. Dazu hat das Unternehmen den Wortlaut der Laudatio von Prof. Sahner mitgeteilt, in der es unter anderem heißt:

"Das Haus Balkenhol manifestiert in allen Ebenen einen sehr hohen architektonischen, gestalterischen und räumlichen Anspruch ... ein ökologischer Wandaufbau mit wärmespeichernden Holzfaserdämmplatten sind einige technisch besonders hervorzuhebende Details ... mit den sehr niedrigen U-Werten der Bauteile."



Jurymitglied Prof. Sahner und Geschäftsführer der Baukunst Philipphaus GmbH Christopher Philipp (v.l.)

**Losberger,
Bad Rappenau**

VIP-Zelt für MTV

www.Losberger.com

Zu der "European Music Award Pre-Party" von MTV mit 3 000 Gästen im VIP-Zelt in München schreibt die Losberger Intertent GmbH: "Im hochmodernen, stylischen Emporium Arcum, einem Doppelstockzelt mit Rundbogendach, feierten die Stars eine rauschen Pre-Show-Party. Das Zelt mit Lounge-Charakter bot einen Blick auf den Olympiasee und machte das Event zu einem unvergesslichen Erlebnis. Über eine Milliarde Zuschauer verfolgen das Spektakel im TV." Das Losberger-Zelt wird bis 2009 eingesetzt.

**MBM,
Möckmühl**

**Riesen-Blume für Singa-
pore**

www.mbm-konstruktionen.de

Das Möckmühler Kunstwerk sieht aus wie ein buntes Windrad – dreht sich jedoch nicht nach Sonne oder Wind. Die Daisys Blüte folgt künftig den Besucherströmen im Terminal 3 des Changi-Flughafens in Singa-pore. Kameras steuern die nachempfundenen Blätter aus glasfaserverstärktem Kunststoff immer in Richtung der Flughafenbesucher. Die Möckmühler Firma MBM hat das Kunstwerk erstellt und nun auf die Reise in den fernen Osten geschickt. In Singa-pore wird die etwa zehn Meter hohe und vier Tonnen schwere Kunstblume ihren Betrieb aufnehmen.

**Rüdinger,
Krautheim**

Speditionsanlage vergrößert

www.ruedinger.de

Die Rüdinger Spedition vergrößerte ihre Umschlaghalle auf 4 000 m² mit 35 Verladerampen. Bei der Einweihung wurde das Ausbauprogramm des letzten Jahres mitgefeiert, meldet die Spedition. Dazu gehören die Erweiterung des Lkw-Parkplatzes um 80 Stellplätze, die Überdachung des XXL-Verladeplatzes mit 1500 m² und die Erweiterung der Betriebstankstelle um 115 000 Liter mit den neuen Produkten Pflanzenöl, Biodiesel und Ad Blue. Mit 230 Mitarbeitern und 140 Lkw sei die Spedition für Wachstum gerüstet.

**Stadt
Heilbronn**

**Zukunftspark für
Unternehmen**

www.heilbronn.de

Die Stadt Heilbronn will mit dem "Zukunftspark" einen eigenen Technologiepark für spezialisierte Wachstumsunternehmen entwickeln. Auf rund 5,8 ha Fläche am Südrand der Böllinger Höfe soll in den kommenden Jahren ein Komplex aus repräsentativen Gebäuden entstehen, die auf die spezifischen Bedürfnisse von Unternehmen der Zukunftsbranchen zugeschnitten sind. Als Einstieg ist ein erster Bauabschnitt mit rund 10 Mio. € Investitionen angedacht, für den Fördermittel aus einem EU-Programm in Aussicht stehen.